
令和３年度袖ケ浦市スポーツ推進委員第２回定例会議（議事録） 
 

１ 開催日時  令和３年６月１３日（日） 

 

２ 開催場所  袖ケ浦市臨海スポーツセンターアリーナ 

 

３ 出席委員  １６名 

会長 上村 篤 委員 若林 博之 

副会長 鈴木 和義 委員 鶴岡 一男 

副会長 天野 恵子 委員 小野 美佐子 

委員 田村 勲 委員 福原 淳子 

委員 鈴木 洋子 委員 井下田 正巳 

委員 二本柳 俊恵 委員 松﨑 好彦 

委員 良本 ユリ子 委員 永島 和彦 

委員 安土 敏夫 委員 松原 雅人 

 

４ 欠席委員  ４名 

柴﨑 嘉一郎 岡上 敦子 

宮﨑 祐二 遠山 久美 

 

 

５ 事務局職員  ２名 

スポーツ振興課長 鈴木 靖彦 主幹 佐久間 康裕 

 

６ 傍聴定員と傍聴人数 

傍聴定員 ５人 傍聴人数 ０人 

 

７ 報告事項 

（１）事業報告（第 1回定例会議～本日までの活動報告について） 

（２）関東スポーツ推進委員研究大会長野大会について【中止】 

 

委 員：報告について、事務局一括して報告をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

 

８ 議事  議    長  上村 篤 会長 

      書    記  若林 博之  二本柳 俊恵 

    議事録署名人  安土 敏夫  永島 和彦 

    

議題（１）当面の事業の詳細について 

 

議 長：議題（１）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

青少年健全育成推進大会について、役員の鈴木和義委員及び宮崎委員以外の方か

ら２名大会への参加をお願いします。 

 



議 長：大会へ参加を希望する人はいますか。 

 

委 員：上村が参加します。若林が参加します。 

 

事務局：第２回君津地区スポーツ推進委員連絡協議会役員会ですが、富津歩け歩け大会の 

中止に伴い、場所と時間を変更します。また、特別委員も参加となります。特別 

委員については、議題６で説明します。 

 

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員：特に意見なし 

 

議題（１）について、承認された。 

 

 

議題（２）第２５回スポーツレクリエーション祭についいて（反省） 

 

議 長：グラウンドゴルフ大会について、反省をお願いします。 

 

上 村：受付時に多少混乱したが、運営についてはスムーズにできた。また、予定してい 

た時間通り終えることができた。 

  

議 長：ソフトバレーボール大会について、反省をお願いします。 

 

天 野：混合の部６チーム、オープン参加１チーム、計７チームの申し込みがあった。運 

営はスムーズに進み、片付けも参加者が協力してくれ、ありがたかった。 

君津地区への参加について、女性の部の参加チームがなかったため、参加者の中 

から、代表者を選出する方向で考えています。 

 

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員：特に意見なし 

 

議題（２）について、承認された。 

 

 

議題（３）第３０回市インディアカ大会について（反省） 

 

議 長：市インディアカ大会について、反省をお願いします。 

 

小 野：選手の協力により、運営ができた。道具について、各コート電子ホイッスルは２ 

つずつ、消毒セットはコートに１つずつ設置できるよう準備をお願いしたい。 

  

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員：マスクの着用状況はどうでしたか。 

 

小 野：試合中のマスク着用は義務ではなかったが、ほとんどの選手が着用して、試合に 



臨んでいた。 

 

議 長：その他、質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員：特に意見なし 

 

議題（３）について、承認された。 

 

 

議題（４）総合型地域スポーツクラブ活性化事業について 

 

議 長：議題（４）について、コロナ禍の中、各クラブ例年通り活動できていないと思い 

ますが、大会等を行ったクラブはありますか。 

 

委 員：名幸ヶ丘ですが、5月２９日（日）にグラウンドゴルフ大会を行いました。 

 

議 長：その他、ありますか。 

 

委 員：特に意見なし 

 

議題（４）について、承認された。 

 

 

議題（５）スポーツ推進委員任期開始時期について 

 

議 長：続いて、（５）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：「任期開始時期について、以前から君津市、富津市、木更津市と同様に４月から任 

期開始としたらどうか。」との意見があった。改正した場合、地区表彰状を受賞で 

きる期間が任期通りとなること、また、他市と任期開始時期がそろうことがメリ 

ットとして考えられる。改正しない場合のメリットとしては、改選に伴う事務手 

続きが多忙期に重ならず、時間をかけて準備をすることができる。 

事務局としては、後者を推奨したい。 

 

議 長：意見のある方は、お願いします。 

 

委 員：事務局に一任します。（拍手） 

 

議 長：それでは、任期開始については変更せず、現状通りとします。 

 

議題（５）について、承認された。 

 

 

議題（６）特別委員について 

 

議 長：続いて、（６）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：令和４年度に君津地区が地域スポーツ促進事業、令和６年度に君津地区が県スポ 



ーツ推進委員研究大会の担当地区となっています。先日の地区役員会で、担当地 

区として現状の理事に加え、各市１人ずつ特別委員という役職を増やし、開催に 

向けて準備を進めていくことになりました。そこで、本市も特別委員を選出した 

いと思います。ご意見をお願いします。 

 

議 長：特別委員に推薦等ありましたら、お願いします。 

 

委 員：若林委員が良いと思います。（拍手） 

 

議 長：若林委員、いかがでしょうか。 

 

若 林：自分でよければ、お願いします。 

 

議 長：それでは、本市からは若林委員に特別委員をお願いしたいと思います。 

 

議題（６）について、承認された。 

 

 

議題（７）その他 

 

議 長：その他、事務局、議事はありますか。 

 

事務局：ありません。 

                                    

９ 連絡 

（１）青少年健全育成推進大会について  

（２）市体力測定会について  

    臨海スポーツセンターが新型コロナウイルスワクチン接種のため、開 

催は難しい。 

（３）その他  

 

・次回の定例会議、  

会議名：第３回定例会議  

日  時：９月１６日（木）１８時～  

会  場：市役所旧館３階大会議室  

 

以上 


